

Les travailleurs de la Construction du Panama débutent une grève



Panama, 23 avril (RHC-PL)- Le secrétaire général du Syndicat des Travailleurs de la Construction de Panama, Saúl Méndez, a réitéré qu'ils vont organiser une grève nationale devant l'échec du dialogue avec le patronat sur un accord collectif et l'augmentation salariale.

Saul Méndez a signalé qu'ils ne considèrent pas sérieux l'augmentation de 20% offerte par la Chambre de la Construction , qui reste avec une richesse qui doit être mieux distribuée.

La grève affecte quelque 400 projets dans tout le pays dont les travaux du Canal de Panama car les ouvriers et les dirigeants syndicaux appuient la décision prise par le syndicat a déclaré Saul Mendez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/21254-les-travailleurs-de-la-construction-du-panama-debutent-une-greve>



Radio Habana Cuba